

EL DÍA

El Gobierno Argentino Apoya el Mundial 78 Para Salvar Prestigio

BUENOS AIRES, 4 de octubre (AFP).- La organización del mundial de fútbol de 1978 en Arg., prosigue con arreglo al programa establecido y nada podrá detenerla, manifestó hoy aquí a AFP el general Antonio Luis Merlo, presidente del organismo autárquico mundial 78 (EAM 78).

"Quienes en el extranjero, por diversos motivos, siguen haciendo campaña contra la organización de ese evento en Argentina, deben saber que el gobierno, conciente de que está en juego el prestigio del país, apoya completamente la realización del mundial", agregó el general Merlo.

El apoyo gubernamental se muestra con la creación del EAM 78, cuya función esencial consiste en coordinar los esfuerzos.

"Es importante comprender bien el papel que desempeña este organismo y las relaciones entre las diferentes asociaciones encargadas de facilitar la organización del mundial. El gobierno, al crear el EAM 78, se propuso ayudar a la Federación Argentina de Fútbol (AFA) y no inmiscuirse en sus atribuciones", añadió el general Merlo.

"La preparación material de una competición tan importante, con todos los aspectos anexos como alojamiento, transportes, transmisiones y otros, no puede ser asumida exclusivamente por la AFA y por eso nos hemos repartido las tareas", agregó el presidente del EAM.

La AFA es responsable de la parte deportiva, sobre la que mantiene un dominio total, mientras que el EAM, por su parte, se encarga de coordinar la acción de los organismos de Estado que intervienen en la preparación material del mundial, así como de la parte comercial.

El balance de la situación que efec-

tuaron los responsables del EAM durante los meses de agosto y septiembre, les pareció satisfactorio.

Las obras de los nuevos estadios que se están construyendo llevan adelante con relación a las previsiones que se hicieron.

Las canchas fueron sembradas hace dos meses y los graderíos están parcialmente contruidos, aunque faltan por terminar las superestructuras e instalaciones anexas.

Esos estadios se construyen en Mendoza (a 1.100 kilómetros al oeste de Buenos Aires), en Córdoba, a 780 al noroeste de la capital, y en Mar del Plata, a 400 kilómetros al sur.

La remodelación de los viejos estadios de Buenos Aires, los de River Plate y Vélez Sarsfield, se iniciarán dentro de dos meses, tal como estaba previsto, y otro tanto sucede con el estadio de Rosario, a 350 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

En lo relativo a las telecomunicaciones, la empresa nacional ENTEL aseguró que la red para la difusión hacia el exterior de la televisión en color ya está preparada.

La empresa nacional ENTEL añadió que actualmente se trabaja en el reforzamiento y renovación de las instalaciones telefónicas y de télex entre la capital y las ciudades en las que se celebrarán partidos.

Por otra parte, se creó una compañía de Estado, dependiente de la Secretaría de Información Pública, para filmar los partidos para la televisión, y se anunció una subasta para la construcción de un centro de producción en Buenos Aires.

También se creó una dirección única para mejorar los transportes con miras al mundial de fútbol y para reorganizar el tráfico aéreo por medio de la coordi-

nación de los esfuerzos de las tres compañías aéreas argentinas.

Un dispositivo semejante se adoptó para los transportes ferroviarios y ruteros.

El recibimiento y atenciones a los viajeros corresponden al EAM 78, que trabaja actualmente en la selección de empresas de turismo argentinas que serán declaradas agencias oficiales, y serán autorizadas poner a la disposición de los turistas "paquetes" en los que se incluirá el viaje, alojamiento, transportes, boletos, así como opción para actividades culturales y turísticas.

El general Merlo añadió: "por encima del aspecto deportivo, queremos que el mundial sea para muchos extranjeros una ocasión de descubrir nuestro país, y de apreciar la hospitalidad argentina".

"Por eso elegimos cuidadosamente las empresas encargadas de la venta de todos esos servicios. Queremos garantizar al visitante una estadía perfecta y para ello limitaremos la venta de "paquetes" a las posibilidades hoteleras del país que, con los trabajos previstos, deberán ser suficientes", añadió el presidente del EAM.

"Con esa misma preocupación de facilitar el conocimiento de nuestro país, hemos decidido dar prioridad a los medios de comunicación: el mundial 78 será el de la prensa", agregó el general Merlo.

"Tenemos conciencia de los problemas que se nos plantean, pero la organización está planificada y programada perfectamente. No hay ninguna razón para que se interrumpa" agregó el presidente del EAM.

"Quienes emitieron dudas hasta el presente no representan nada y no podrán impedirnos la realización del mundial de fútbol de 1978", terminó diciendo el general Merlo.